
Call for Topics

“It’s a Match!”
Forschungspraktische, konzeptionelle und politische 

Herausforderungen für Q-Wissenschaftler*innen in der Diskussion |
Discussing practical, conceptional and political challenges for early-

career researchers
29. Wissenschaftlicher Kongress der Deutschen Vereinigung für Politikwissenschaft (DVPW) 

24. September 2024, 12:30-14:00 Uhr, Georg-August-Universität Göttingen

Organisiert von der Early Career-Gruppe Internationale Beziehungen (ECIB) und dem Forum 
Junge Staats-, Policy- und Verwaltungsforschung (FoJuS)

Mit “It’s a match!” soll im Rahmen des DVPW-Kongresses 2024 Raum zum informellen Austausch 
zwischen Wissenschaftler*innen in der Qualifizierungsphase (Q-Wissenschaftler*innen) und 
erfahreneren Kolleg*innen zu forschungspraktischen, konzeptionellen aber auch wissenschafts-/
disziplinpolitischen Themen ermöglicht werden. Das Organisationsteam lädt Q-Wissenschaftler*innen 
ein, aktuelle Themen und Herausforderungen aus der eigenen Arbeit (inhaltlich-fachlich, methodisch, 
karrierebezogen, politisch) vorzuschlagen. Auf Grundlage dieser Einreichungen werden dann 
‚Matches‘ mit anderen Q-Wissenschaftler*innen sowie erfahreneren Kolleg*innen gebildet. Für diese 
kleinen Runden werden am 24. September vor Beginn des weiteren Kongressprogramms (12:30-
14:00 Uhr) parallele Tische zum Austausch über die gemeinsamen Anliegen gebildet. Die Vorbereitung 
einer Präsentation oder einer schriftlichen Einreichung ist nicht erforderlich. Weitere Teilnehmende 
des Kongresses sind eingeladen spontan dazuzukommen und mitzudiskutieren.

Die Einreichung von Themenvorschlägen für „It’s a match“ ist bis zum 17. Mai 2024 über das Portal 
meineDVPW möglich. Eine Übersicht der gebildeten Tische wird rechtzeitig vor dem Kongress 
veröffentlicht.

The aim of "It's a match!" at the DVPW Convention 2024 is to provide a space for informal exchange 
between early-career researchers and more experienced colleagues on practical research, conceptual 
and (academia/discipline-related) policy topics. The organization team invites colleagues to propose 
current topics and challenges of their own (content-related, methodological, career-related, political). 
Based on these submissions, 'matches' will then be formed among early-careers and more experienced 
colleagues. For these small groups, parallel tables will be organized on 24 September before the start 
of the actual convention program (12:30-2:00 pm) to exchange ideas on common concerns. It is not 
necessary to prepare a presentation or a written submission. Other participants of the convention are 
invited to join the discussion spontaneously.

The submission of topic proposals for "It's a match" is possible until 17 May 2024 via the portal 
meineDVPW. An overview of the tables will be published before the convention.

Berlin, 16. April 2024


